

drei Monate in Anspruch nehmen. Auf alle anderen Fragen über die Arbeiten der Konferenz verweigerte Young die Antwort, lehnte es auch ab, über die letzten Zeitungsmeinungen zu diesem Thema zu sprechen.

Deutscher Protest gegen die englische Annexion Deutsch-Ostafrikas.

Genf. Die Mandatskommission des Völkerbundes wird für den 17. Juni einberufen. Hier wird sich die Gelegenheit für das deutsche Mitglied dieser Kommission ergeben, die englischen Pläne, obwohl sie noch nicht offiziell sind, prinzipiell zur Sprache zu bringen, die dahin gehen, das Mandatsgebiet Deutsch-Ostafrika mit den englischen Kolonien Kenja und Uganda zu vereinigen.

Die „RUWo-Broschüre“ an den Postkältern!

Der Herr Reichspostminister hat verfügt, daß von Mitte Februar ab die Aufklärungsbroschüre „Augen auf!“, das Büchlein zur Unfallverhütung für jung und alt, an sämtlichen Postkältern des Deutschen Reiches an das Publikum abgegeben werden soll.

„St. Louis“ und „Milwaukee“

Die größten deutschen Motorfahrzeuge

Vor dem Kriege fast ganz auf die Auswandererbesiedelung und den geschäftlichen Reiseverkehr eingestellt, hat die europäisch-amerikanische Passagierschiffahrt heute in erster Linie einen lebhaften Seebienenzweigen- und Touristenverkehr zu bewältigen.

Dieser heute wesentlich anders geartete nordatlantische Passagierverkehr hat auch die Hamburg-Amerika-Linie, die seit 1848 den größten deutschen Seehafen mit dem größten amerikanischen verbindet, vor neue Aufgaben gestellt.

In den nächsten Monaten treten zu den genannten Einheiten zwei neue, nämlich die Passagier-Motorfahrzeuge „St. Louis“ und „Milwaukee“, hinzu, die mit einem Rauminhalt von je 17.000 B.M. L. die größten deutschen Passagier-Motorfahrzeuge sind.

Die Wirtschaftswoche

Aus den soeben veröffentlichten Ziffern über die Produktionsentwicklung bei den einzelnen Vortragspartnern der Internationalen Rohstoffgemeinschaft geht hervor, daß Deutschland, das im ersten Quartal des Jahres 1928 noch eine Quote mit 1,06 Mill. t überschritt, im 4. Quartal 1928 erstmals von 405.000 t aufwies.

etnen neuen Rekordstand von 75,9 % gegen 70,7 % in der Vorwoche. — Die Deutsche Bank geht in ihrem Januarheft auf die Ursachen der augenblicklichen Börserverhältnisse ein.

Grimmiger Winter in ganz Osteuropa.

Bis zu 32 Grad Kälte in Ostdeutschland.

Die Kälte über ganz Deutschland hat Ende vergangener Woche erheblich zugenommen. In Berlin wurden 17 Grad unter Null in der Innenstadt und in den Außenbezirken 22 Grad gemessen.

Die Kälte welle lag über ganz Osteuropa. Aus Warschau wurden 25 Grad Kälte gemeldet, Wien meldete 16 Grad, aus Moskau wurden 31 Grad Kälte gemeldet.

Ratibor, 4. Februar. Die erdwissenschaftliche Landeswarte der Provinz Oberschlesien registrierte am Sonntag eine Temperatur von minus 30 Grad.

Bukarest, 4. Febr. In ganz Rumänien hat in den letzten drei Tagen eine große Kälte geherrscht. Gestern verzeichnete man in einigen Gebieten Rumäniens 30 Grad Kälte.

London, 4. Febr. Die Einfahrt am Bosporus ist nach Berichten aus Konstantinopel an verschiedenen Stellen zugefroren.

Basel, 4. Febr. Infolge der neuen Kälte welle sind der Bodensee und der ganze Untersee zugefroren.

Mailand, 4. Febr. Aus Triest und Fiume wird ein neuer Kälteeinbruch gemeldet. In beiden Städten verzeichnete man Sonnabend 10 Grad Kälte.

Aus aller Welt.

Zunehmende Vereisung der Elbe.

Hamburg. Infolge des anhaltenden starken Frostes haben sich die Eisverhältnisse sowohl im Hamburger Hafen als auch auf der Unterelbe weiter verschlechtert.

Selbstmord der drei verhafteten spanischen Offiziere.

Paris. Nach Berichten aus zuverlässiger Quelle haben die nach der Meuterei von Ciudad Real zum Tode verurteilten drei früheren Offiziere Selbstmord begangen.

Argentinisches Luftschiff vom Orkan zerstört.

Buenos Aires. Das Luftschiff „La Plata“, das im Jahre 1920 von Italien angekauft worden war, und zur Ausbildung von Luftschiffern für die argentinische Flotte diente, ist während eines Orkans bei Pinta Inho zerstört worden.

Schwerer Straßenbahnzusammenstoß im Osten von Warschau.

An der Ecke der Warschauer und Mühlenstraße, in der Nähe des Bahnhofs Osthafen, ereignete sich ein Straßenbahnzusammenstoß. Auf der abschüssigen Straße geriet ein Straßenbahnzug ins Rutschen und fuhr auf einen anderen, weiter unten stehenden Zug so stark auf, daß sämtliche Fenster scheiben herausfielen.

Kunstleben in Pulsnitz

Regers-Vesper in der Stadtkirche

Des 1916 verstorbenen Leipziger und Meringer Tonkünstlers Regers Werke, besonders seine Orgelmusik, gehören zu den besten Musikschöpfungen der Neuzeit.

Kunstleben in Dresden

Erstaufführung im Theater „Die Komödie“

Die Direktion des Theaters „Die Komödie“ hat einen glücklichen Griff in der Annahme von Stücken. Auch das Lustspiel „Das Geld auf der Straße“ von Bernauer und Desterreicher dürfte auf längere Zeit die Direktion der Sorge im Anstande entheben.

Sonne und Mond.

4. Februar 1929 S.-U. 7.40, S.-U. 16.49, M.-U. 4.07, M.-U. 11.38.

Schlachtviehpreise auf dem Viehhof Dresden vom 4. Februar

Table with columns: Schlachtvieh, Gattung, Wertklassen, Preise für 50 kg Lebendgewicht, Schlachtgewicht, Verfallszeitpunkt. Rows include Rinder, Ochsen, Bullen, Rälber, Schafe, Schweine.